

Deux titres romands pour le CPAY

PATINAGE ARTISTIQUE ■ Anastasia Fretzios et Jaysen Lambercy se sont illustrés à Sion. Ils ne sont pas les seuls.

Un peu plus de 140 patineuses et patineurs ont pris aux Championnats romands de Sion, répartis dans les filières romandes (ARP) et nationales (USP). Parmi tout ce petit monde, trois membres du CPA Yverdon ont fini sur le podium, dont deux sur la plus haute marche.

Les titres romands obtenus par le club de la Cité thermale sont à mettre au crédit d'Anastasia Fretzios, qui s'est imposée en juniors ARP, et de Jaysen Lambercy, qui a décroché le meilleur total des espoirs garçons, obtenant les notes les plus élevées à la fois lors de son programme court et à l'occasion du long.

L'autre médaillée régionale se

nomme Camille Bugnon. La cadette M15 a terminé 2^e de sa catégorie, à un petit peu plus de deux points de l'or. Dommage, puisqu'elle figurait en tête du classement après le premier passage.

En tout, huit jeunes du club yverdonnois ont griffé la glace sédunoise, lors de cette compétition. Liza Kostadinov (novices ARP A) a fini 7^e, Nuria Da Costa (espoirs USP) 6^e, Samantha Perret (cadettes M14) 10^e, Mariana Pires (cadettes M15) 8^e et Marion Vaucher (juniors USP) 18^e. «Toute l'équipe a réalisé de très beau progrès et augmenté ses points», s'est réjouie Donatella Vaucher, l'une des coaches du CPAY.

MANUEL GREMION ■



Titrés à Sion, Anastasia Fretzios (à g.) et Jaysen Lambercy ont, tous deux, eu droit à une rose, en plus de leur médaille d'or.